

# NGO

## Anggota Polsek Sindangbarang Gelar DDS dan Silaturahmi dengan Warga Kp. Simpang Jelang Pilkada Serentak

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Sep 11, 2024 - 12:33



Polres Cianjur - rabu, 11 September 2024 – Dalam rangka memperkuat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan menjelang Pilkada Serentak 2024, Bripka Jajat Hermawan, Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang, melakukan kegiatan Door-to-Door System (DDS) serta silaturahmi dengan warga Kampung Simpang. Kegiatan ini berlangsung dengan tujuan untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Selama kunjungan, Bripka Jajat Hermawan mengimbau warga agar tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan menjelang Pilkada. Pesan utama yang disampaikan adalah pentingnya menjaga kerukunan dan kedamaian serta melaporkan setiap aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Bripka Jajat juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sindangbarang IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sindangbarang dalam memastikan keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada. “Silaturahmi ini penting untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Kami berharap warga dapat bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing,” ujar IPTU Dadang Rustandi.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan wilayah Sindangbarang.

“Melalui kegiatan ini, kami ingin mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan kewaspadaan menjelang Pilkada. Kerjasama antara warga dan polisi sangat penting untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman,” kata Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi.